
 

Ergebnisprotokoll  
der 23. Sitzung des Jugendbeirates Vegesack  
vom 10.07.2024, 18:00 Uhr im Ortsamt Vegesack 
 
Sitzungsführung  
Gunnar Sgolik 
 
Protokollerstellung:  
Melanie Schäfers-Severin 
 
Teilnehmende: 
Anton Vormschlag, Koray Köroglu, Hannah Zeitz 
 
Entschuldigt: 
Magdalena Klobus, Nikita Giese, Yusuf Ünal, Jolina Wolf 
 
Unentschuldigt: 
Yasmin Santos, Iris Gerds, Deborah Ezuruike, Nils Bowitz 
 
Gäste: 
Stefano Nody, Sebastian Spika, Sebastian Nowak 
 
 
Gunnar gibt den Hinweis, dass die Sitzung zur Protokollerstellung aufgezeichnet wird. 

Mit 15 Minuten Verspätung begrüßt Gunnar alle Anwesenden und stellt fest, dass die 
Tagesordnung form- und fristgerecht angekommen ist. Er fragt nach Änderungswünschen. 

Es werden keine Änderungswünsche genannt. 

TOP 1 – Rückblick auf die letzten Sitzungen und Genehmigung des Protokolls 
vom 19.06.2024 
Das Protokoll kann nicht genehmigt werden, da zu wenig Mitglieder anwesend sind. Der 
Jugendbeirat ist nicht beschlussfähig. 

Die letzten Sitzungen waren nicht öffentlich. Zum größten Teil ging es um das 
bevorstehende Open Air Kino und um weitere Absprachen, wer welche Aufgaben 
übernimmt, wer welche Ansprechpartner anspricht u.s.w. Es ging um Merchandise Artikel, 
den Vegesacker Marktumzug und andere Sachen. Weil die Sitzungen interne Beratungen als 
Hauptpunkte hatten, wurden diese nichtöffentlich durchgeführt. 

 

TOP 2 – Open Air Kino 2024 – Abstimmungen und Entscheidungen 
Gunnar begrüßt dazu Herrn Spika und Herrn Nowak. Herr Nowak ist der Initiator der Nippon 
Con, die in diesem Jahr in der 13. Auflage wieder im Bürgerhaus Vegesack stattfindet. 

Herr Nowak erklärt kurz was die Nippon Con ist. Die Nippon Con ist eine Veranstaltung für 
Jugendliche und junge Erwachsene aus dem Bereich Anime, Manga und Japankultur. Sie 



  

 2 

findet an drei Tagen im Bürgerhaus statt und hat ein umfassendes Programm mit Theater, 
Kino, Workshops, Händlern etc. Eine bunte Mischung für alle Japan Fans. 

Der Jugendbeirat Vegesack hat zu Herrn Nowak Kontakt aufgenommen, weil Sie sich eine 
Kooperation mit der Nippon Con vorstellen kann. Die Idee war, dass Open Air Kino mit der 
Veranstaltung zu verbinden. 

Herr Nowak hat im Vorfeld auch schon ein positives Feedback gegeben. Allerdings müssten 
noch ein paar Dinge geklärt werden. 

Zum einen muss geregelt werden, wie die Leute des Open Air Kinos die sanitären Anlagen 
im Bürgerhaus nutzen können. Dazu müsste Personal abgestellt werden. Die Nippon Con 
besteht nur aus ehrenamtlichen Helfern, es kann also kein Personal dazu gebucht werden. 
Der Jugendbeirat müsste also selbst für Personal sorgen. Dann braucht es auch ein 
Erkennungszeichen wie z.B. einen Stempel auf dem Handrücken.  

Der Stromanschluss muss dringend mit dem Bürgerhaus abgesprochen werden. Generell 
steht ein Stromanschluss zur Verfügung, nur der Nightliner Anschluss über dem Cafe ist 
nicht nutzbar.  

Die Nippon Con bekommt die Lizenzen direkt vom Publisher. Allerdings stehen nur 4 Filme 
zur Verfügung. Herr Spika kann eine Liste zur Verfügung stellen. Wenn der Jugendbeirat 
doch andere Filme zeigen möchte, muss sich noch um eine eigene Lizenz gekümmert 
werden. Wichtig ist jetzt eine enge Kommunikation. 

Für die Werbung benötigt Herr Spika bis zum 29.07.2024 die kompletten Daten (Social-
Media Bilder und Text) vom Jugendbeirat. Da am 05.08.2024 der Druck rausgehen soll.  

Die Nippon Con würde als Veranstalter auftreten, das Ortsamt gibt für den Antrag 
Hilfestellung. 

Die Nippon Con plant, vom Cinemax Bremen einen riesigen Sack Popcorn zu erwerben. 
Man könnte sich vorstellen, mit dem Jugendbeirat gemeinsam einen Sponsoring Antrag zu 
stellen. 

Gunnar bittet die Jugendlichen einen guten Austausch untereinander zu haben, da noch 
viele Sachen geklärt werden müssen und die Zeit langsam knapp wird. Das Ortsamt 
Vegesack unterstützt wo es kann, aber es ist wichtig, dass das Ortsamt die Informationen 
überhaupt bekommt, um unterstützen zu können. 

Gunnar bedankt sich bei Herrn Spika und Herrn Nowak. 

 

TOP 3 – Beratung Jugendglobalmittelantrag – Freizi Alt-Aumund 
Da leider wieder zu wenig Jugendliche für eine Beschlussfassung anwesend sind, macht 
Gunnar den Vorschlag einen Umlaufbeschluss zu fassen. Er schickt den Umlaufbeschluss 
per Mail raus und gibt eine Frist bis zum 21.07.2024. 

 

TOP 4 – Beschaffung von Merchandise-Artikeln für den Jugendbeirat  
Gunnar erklärt, dass für Merchandise-Artikel keine extra Beschlüsse gefasst werden 
müssen. Der Jugendbeirat hat die Summe für repräsentative Mittel schon beschlossen, wenn 
also Kugelschreiber oder ähnliches angeschafft werden sollen und es grundsätzlich 
Zustimmung des Jugendbeirates gibt, kann einfach dem Ortsamt Bescheid gegeben werden. 
Das Ortsamt wird die Bestellung dann organisieren. 
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Für den Vegesacker Marktumzug sollten noch Oberteile (T-Shirts, Polo-Shirts) mit dem Logo 
angeschafft werden. Der Copy-Shop in der Vegesacker Fußgängerzone nimmt 25 € pro 
Shirt. Gut wäre ein einheitliches Shirt. Auch hier soll bitte wieder in der WhatsApp Gruppe 
abgestimmt werden. Bonbons für den Markt werden von Sabrina Hellmann bestellt. 

Anton möchte sich nach dem Open-Air Kino konkret mit den Merchandise Artikeln 
beschäftigen. 

 

TOP 5 – Vorbereitung auf den Vegesacker Marktumzug – Teilnahme, 
Fahnenträger*innen und weitere Ideen 
Klassischerweise ist immer am ersten September Wochenende der Vegesacker Markt. Der 
beginnt mit einem Marktumzug, angeführt wird der Umzug von unserem Bürgermeister 
Bovenschulte. Auch der Jugendbeirat soll dabei sein. Anton hat sich dazu bereit erklärt als 
Fahnenträger zu fungieren. Gunnar schlägt vor, dass sich die Jugendlichen abwechseln 
beim Fahne tragen.  

 

TOP 6 – Verschiedenes 
Gunnar spricht die Abmeldungen /Absagen an. Leider ist es in letzter Zeit vermehrt 
aufgefallen, dass die Jugendlichen sich nicht zu den Sitzungen abgemeldet haben. Man 
sollte vielleicht über Verhaltensregeln nachdenken, wie man sich bei Absagen benehmen 
sollte. Gunnar bittet die Jugendlichen sich untereinander darüber auszutauschen. 

Anton macht den Vorschlag, vor jeder Sitzung eine kleine Umfrage zu starten, wer an den 
Sitzungen teilnimmt und wer nicht.  

Die nächste Sitzung soll auch noch in den Sommerferien stattfinden. Um zu verhindern, dass 
wieder zu wenige Teilnehmer da sind, soll eine Umfrage gestartet werden. Wichtig dabei: 
dem Ortsamt Bescheid geben, wann die nächste Sitzung stattfindet! 

 

Die nächste Sitzung findet am 31.07.2024 statt. 

 

Ende der Sitzung: 19:20 Uhr 
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